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Verzeichnis der anwesenden Mitglieder: 

 

Referat bzw.  Funktion Anwesenheit 

Vorsitz x 

EDV-Referat x 

Finanzreferat x 

Referat für Hochschulpolitische Vernetzung x 

Referat für Internationale Studierende  

Referat für Konstitution und Gremienkoordination x 

Referat für Kultur und Sport x 

Referat für Lehre und Lernen  

Referat für Ökologie und Nachhaltigkeit  

Referat für Politische Bildung x 

QSM-Referat unbesetzt 

Referat für Soziales  

Studierendenwerksreferat kommissarisch 

Referat für Verkehr und Kommunales  

Beratende Mitglieder  

Referat für von Diskriminierung aus Gesundheitsgründen betroffene Studierende kommissarisch 

Referat für von sexualitätsbezogener Diskriminierung betroffene Studierende  

Referat für von Rassimus aufgrund kultureller Zuschreibungen betroffenen Studierenden  

Referat für von geschlechtsspezifischer Diskriminierung betroffene Studierende unbesetzt 

Sitzungsleitung des StuRa x 

VS-Mitglied im Senat  

Personalrat x 

Gäste x 
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Beginn des öffentlichen Teils: 17:33 

4.2 Aufnahme ParticiPate-Vorstellung 

1 Zur Tagesordnung 

Feststellung der Beschlussfähigkeit:  

Ggf. Änderungsanträge an die Tagesordnung 

2 Genehmigung von Protokollen 

 

Es liegen folgende Protokolle zur Genehmigung vor: 

 Protokoll vom 19.04. 

Protokolle sind genehmigt, wenn keine Einwände in der Sitzung vorliegen oder vorgebracht werden. 

3 Berichte und Informationen  

3.1 Bericht Vorsitz 

• QSM-Referat unbesetzt, satzungsgemäß übernommen 

• Theaterflatrate 

• Hochschulsport 

• Ausfall letzter Refkonf aus persönlichen Gründen 

• Queerfeindliche Schmierereien bei Theologie (übrigens am Jahrestag der Bücherverbrennung) 

• Raumnutzungsantrag von Extinction Rebellion schon 2019 in Refkonf behandelt, erfolgreich für 
sie 

Rückfragen: 

Diskussion: 

3.2 Bericht Außenreferat 17.05.2022 

FZS 

Sebastian Zachrau wurde als neue Politische Geschäftsführung gewählt.   

Untenstehend sind Möglichkeiten für Referent*innen und andere Interessent*innen bundesweite 
Vernetzung zu betreiben, Workshops zu besuchen und sich weiterzubilden. Bis auf das Summercamp ist 
die Teilnahme an diesen kostenlos und vegane Verpflegung ist mitinbegriffen. Die Fahrtkosten kann man 
sich erstatten lassen. Weitere Informationen zur genauen Themengestaltung, Ankunftszeit, 
Unterbringung etc. gibt es auf der Website des FZS.  

• 26.-29.05: Bundeskongress studentischer Sozialpolitik (Binz) 

• 10.-12.06 Gesellschaft*macht*Geschlecht Vernetzungstreffen (Hannover) 

• 02.-05.07: Zukunftskongress Studium und Lehre (Schweinfurt) 

• 07.-10.07: Bundeskongress studentische politische Bildung (Wiesbaden) 
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• 10.-14.08: Summercamp Demokratie an der Hochschule (Thülsfelde (40€)) 

LaStuVe 

Die neue Geschäftsordnung soll in der nächsten LAK beschlossen werden, momentan wird dazu eine 

neue Verfahrensordnung ausgearbeitet. Falls jemand Interesse hat, an der nächsten LAK am 29.05 

teilzunehmen, um nochmal genauer über die Geschäftsordnung bzw. Verfahrensordnung zu sprechen, 

kann man sich gerne vorher beim Außenreferat melden. Es gibt die Möglichkeit in Präsenz teilzunehmen 

oder sich selbst online dazuzuschalten. Der genaue Ort der LAK ist noch nicht beschlossen.  

Gespräch mit Theresia Bauer 

Seit dem 23.02 suchen wir das Gespräch mit Theresia Bauer, welches am 08.04 stattfinden sollte, dieser 

Termin wurde aber abgesagt und der Kontakt danach war eher dürftig. Nach Nachfrage unsererseits 

wurde uns als frühster Termin der 15.06 genannt, welches ca. 4 Monate nach der ersten Anfrage liegt. 

Nach weiterer Nachfrage, weshalb die Terminfindung so lange gedauert hat, wurde uns nun der 20.05 

vorgeschlagen. Die Gesprächsthemen werden nochmal überarbeitet, Vorschläge und auch Ideen, wie wir 

den Austausch mit unserer Ministerin vertiefen können, sind erwünscht.  

 

Zusammenarbeit mit der PH 

 

Zukünftig soll es regelmäßige Treffen zwischen der PH und Mitgliedern des StuRas/ Referent*innen 

geben. Im Rahmen dessen haben wir uns 30.04 getroffen um uns über kulturelle Zusammenarbeit 

(Theaterflatrate, Unikino) zu unterhalten. Für das Festival contre le racisme hat das Außenreferat auch 

Vorbereitungstreffen der PH besucht und Veranstaltungen wie eine muslimische Stadtführung, 

Moscheebesichtigung, Vorträge etc. mitorganisiert.  

3.3 Bericht EDV 

- Neuer Hörsaal hat Audio-Ausstattungsprobleme, vielleicht kommt Antrag zu gemeinsamer 

Ausstattung 

- Raumantragsprobleme mit uni 

3.4 Bericht Außen 

Rückfragen: Stand 365 Ticket? – Kommt, wir brauchen mehr Infos von Verkehr 

Diskussion: 

3.5 Bericht Gremienref 

- Archiv kommt voran 

- Bitte archiviert eure Referatsunterlagen (entfernt Metallklammern!) 

3.6 Bericht Kultur und Sport 

- Umfrage geplant 

- Wann kommt Mail an alle Studierende? 

o Diese oder nächste Woche 
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4 Gruppenvorstellung 

4.1 Raumnutzungsantrag von Netzwerk effektiver Altruismus 

Effektiver Altruismus (EA) ist eine Philosophie und soziale Bewegung die wissenschaftliche Evidenz und 

Vernunft verwendet,  um die effektivsten Wege zu finden, anderen zu helfen.  EA ist eine vielfältige 

Gemeinschaft von Bürger:innen, Forscher:innen, Unternehmer:innen, Aktivist:innen und 

Philanthrop:innen auf der ganzen Welt, die die Arbeit an den dringensten globalen Herausforderungen – 

wie z.B. globale Armut und Gesundheit, Tierwohl und der Frage, wie man die langfristige Zukunft 

möglichst positiv gestalten kann – vorantreiben und unterstützen.  

 

Website: https://ealokal.de/ 

Bereits in vielen anderen deutschen Städten gibt es Hochschulgruppen die Informationsverantsaltungen 

zum Thema Effektiver Altruismus organisieren - wir als Heidelberger Studierende würden gerne ein 

ähnliches Veranstaltungsprogramm in Heidelberg anbieten.  

Wir möchten einen VS-Seminarraum für eine Informationsveranstaltung und einen Workshop zum 

Thema "Wie kann man mit seiner Karriere möglichst viel Gutes tun?" nutzen. Für den Workshop haben 

wir Arne Tillmann, von der Hochschulgruppe Effektiver Altruismus Göttingen, als Dozenten eingeladen. 

Die Veranstaltung ist an Heidelberger Studierende gerichtet, aber jedem offen.  

Rückfragen:  

• Was sind (ethische) Güter der Gruppe? – Reduktion von Armut, Krankheit, Tierleid 

• Wie studentisch ist die Gruppe? - Von Studierenden für Studierende 

• Wie steht die Gruppe zu Peter Singer? - Bezug als Philosoph, aber nicht exklusiv  

Abstimmung: 6  – 1 -  0  

 

4.2 ParticiPate 

Vom Project Lab BaWü, ParticiPate 

- 13 Förderungswerke 

- insgesamt 180 Stipendiat*Innen 

- 8 Studierende im Project Lab 

- Förderung und Koordination durch Avicenna-Studienwerk und Bundesministerium Bildung und 

Forschung 

- "Interaktiver Studieninformationstag für Menschen mit Fluchterfahrung" 

- Geflüchtete die Studium in Deutschland beginnen oder fortsetzen möchten 
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- Vortrag durch Vertreterin der Agentur für Arbeit 

- Empowerment durch persönliche Fallbeispiele 

- Möglichkeit zur Vernetzung und Austausch 

- gemeinsame Freizeit, Spiele, Sport 

- StuRa-Raum für ca. 25 TeilnehmerInnen wäre toll! 

- Datum: 25.06.2022, 10-17 Uhr 

- Finanzielle Förderung durch Avicenna-Studienwerk besteht. 

Rückfragen: Was macht euer Studienwerk? - Für muslimische Studierende, koordiniert das Projekt 

Abstimmungsergebnis: 6  – 1 -  0 

  

5 Nicht-Öffentlicher Teil 

Beginn des nicht-öffentlichen Teils:   18:30 

Kurzzussammenfassung der für die Öffentlichkeit relevanten Inhalte: 

- Amoklauf 24.1. 

Es gibt ein extra Protokoll für den nicht-öffentlichen Teil.  

Ende des nicht-öffentlichen Teils: 19:30 

6 Finanz- und Verfahrensanträge 

6.1 Fahrtkostenübernahme für den Bundeskongress studentischer Sozialpolitik (1.Lesung) 

Antragsteller*in: Sozialreferat  

Haushaltsposten: 532.01 

Antragsvolumen: bis zu 650€ 

Antragstext: 

Die Referatekonferenz beschließt die Fahrtkostenübernahme für maximal vier Personen aus 

Härtefallkommission und Sozialreferat zum Bundeskongress studentischer Sozialpolitik in Binz/Rügen 

in einer Jugendherberge vom 26.05.2022 bis zum 29.05.2022. 

Begründung des Antrags: 

Der Bundeskongress studentischer Sozialpolitik umfasst viele Veranstaltungen zu den Themen 

Studienfinanzierung, die damit für Härtefallkommission und Sozialreferat relevant sind. Dabei haben 

viele von uns noch nicht viel Erfahrung und wir verfügen auch kaum über Leute, die Erfahrung in den 

Bereichen weitergeben können, daher ist es wichtig externe Informations- und Weiterbildungsangebote 

wahrzunehmen, auch um uns zu vernetzen und mit anderen Menschen inhaltlich auszutauschen. All diese 

Dinge, Weitergabe von Wissen, Vernetzung und Austausch kamen bisher zu kurz und so so können wir 

beginnen, eine funktionierende Struktur zu schaffen, in der alle gleichberechtigt an dem notwendigen 

Wissen teilhaben können, um kompetent Notlagen von Studierenden beurteilen und diese beraten 
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können. Für eine niedrigschwellige Teilnahmemöglichkeit an dem Kongress ist die 

Fahrtkostenübernahme unerlässlich. Berechnungsgrundlage sind die Ticketpreise der Deutschen Bahn, 

die für die Strecke Heidelberg-Binz und Binz-Heidelberg an Anfahrts- und Abfahrtsdatum zwischen 40 

€ und 120 € schwanken. Weswegen die Gesamtausgaben für vier Personen zwischen 480 € und 650 € 

liegen könnten. Es ist davon auszugehen, dass einige über BahnCards verfügen und dies die Kosten 

senken wird. Falls weniger als vier Personen fahren, könnten die Kosten noch weiter gesenkt werden. 

Rückfragen: 

Diskussion: 

Abstimmungsergebnis: 7 – 0 – 0 

 

6.2 Zusätzliche Bierbankgarnituren (2. Lesung) 

Antragsteller*in und Kontakt-Mailadresse: Angestellter für Büro/Service 

Haushaltsposten: 513.01 

Antragsvolumen: 600 Euro 
Antragstext: 

Die Referatekonferenz beschließt 600 Euro für 4 zusätzliche Bierbankgarnituren. 

Begründung des Antrags: 

Die Bierbankgarnituren erfreuen sich großer Beliebtheit und die Leute würden oft gerne noch mehr 

davon ausleihen, wir sollten das anbieten. 

Rückfragen: Wo und wann wird das genutzt? Vor allem durch Gruppen für Sommerfeste. PsyFaKo ist konkreter Anlass 

Diskussion: 

Abstimmungsergebnis: 7- 0 -0 

6.3 AK Lehramt die Teilnahme an der KoaLa ermöglichen (2. Lesung) 

Antragsteller*in und Kontakt-Mailadresse: AK Lehramt 

Haushaltsposten: 532.01 

Antragsvolumen: 4x25 Euro + max. 4x100 Euro 

Antragstext: 

Die VS finanziert die Teilnahme von bis zu vier Mitgliedern des AK Lehramt an der KoaLa in Leipzig 

und übernimmt die Fahrtkosten (ca. 100 Euro / Person ohne BC) und Teilnahmegebühren (je 25 

Euro/Person) 

Begründung des Antrags: 

Vom 3. - 6. Juni findet in Leipzig die dritte Konferenz aller Lehramtsstudierenden – kurz KoaLa - statt. 

Die vorherigen fanden pandemiebedingt online statt und wurden vom AK Lehramt mit großem 

inhaltlichen Gewinn besucht. Auf der KoaLa findet ein intensiver Austausch statt mit anderen 

Lehramtsstudierenden statt, gerade da unser AK recht klein ist, ist es gut, in größerer Runde zu 

diskutieren. Leitthemen dieses Jahr sind: 

 

• Wie politisch kann/soll Schule sein? 

• Wie kann Inklusion praxisnah im Studium vermittelt und in der Schule umgesetzt werden? 
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• Welche Verantwortung trägt Schule als gesellschaftlicher Raum? 

 

Auch an dieser KoaLa möchte der "Kern" des AK Lehramt teilnehmen, vier Personen haben 

voraussichtlich Zeit und würden gerne teilnehmen. Dies ist sinnvoll, da mehrere Workshops parallel 

stattfinden und die Teilnahme zugleich zum Teambuilding genutzt werden kann. 

Rückfragen:  

Diskussion: 

Abstimmungsergebnis: 7-0-0 

6.4 Interessierten die Teilnahme an der KoaLa ermöglichen (2. Lesung)  

Antragssteller*in und Kontakt: AK Lehramt 

Haushaltsposten: 532.01 

Antragsvolumen: 2x25 Euro + 2x100 Euro 

Antragstext: 
Die VS finanziert für Interessierte die Teilnahme für bis zu zwei interessierte Studierende an der dritten 

Konferenz aller Lehramtsstudierenden – kurz KoaLa - in Leipzig 

Begründung des Antrags: 

Dies ist ein ergänzender Antrag zum Antrag auf Teilnahme für Mitglieder des AK Lehramt. Die KoaLa 

(siehe den Hauptantrag) wäre eine gute Gelegenheit für neue Leute, intensiv in die Lehramtsthematik 

einzusteigen, daher würde der AK Lehramt gerne bis zu Interessierten die Teilnahme ermöglichen. 

Sollten sich mehr Interessierte melden (okay, das ist nicht sehr realistisch, aber man darf ja noch träumen) 

könnte man die Höhe der Kosten für zwei Personen übernehmen, aber auf die Teilnehmenden aufteilen. 

Rückfragen 

Diskussion: Zurückgezogen, da undurchführbar 

Abstimmungsergebnis: 

6.5 Neubesetzung der Stelle EDV 1 

Antragsteller*in: EDV-Referat nach Rücksprache einigen anderen Aktiven 

Antragstext:  Die Refkonf beschließt folgende Stellenausschreibung:  

 

Stellenausschreibung Mitarbeiter*in IT, Technik und Infrastruktur 

 

Die Verfasste Studierendenschaft der Uni Heidelberg sucht zur Unterstützung für die IT eine 

unbefristete „Büroaushilfe IT & Infrastruktur" 

 

Arbeitszeit: 40 h/ Monat  

Vergütung: nach TV-L E7 (ca. 700 Euro/Monat) 

 

Die wesentlichen Aufgaben sind (jeweils in Abstimmung mit den Verantwortlichen auf zentraler 

und dezentraler Ebene, insbesondere auf Anweisung durch die*den EDV-Referent*innen. 

• Unterstützung der VS-Aktiven bei der Nutzung der IT-Ressourcen und Datenbanken für 

Serienbriefe etc. 
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• Anpassung von Datenbanken, erzeugten Übersichten etc. 

• Zuarbeit bei weiteren Abläufen im IT- und Infrastruktur-Bereich 

• Drucker- und Kopiererabrechnung  

• kleinere Bastelarbeiten in unseren verwinkelten Räumen  

• Unterstützung bei der Erstellung und Wartung unserer Webformulare und Datenbanken 

• Einrichten von Mailinglisten, Email-Adressen, Cloudkonten und anderen Zugängen über 

grafische Administrationsoberflächen 

• Unterstützung bei Formatierungsproblemen bei Websites, Serienbriefen, anderen per 

Datenbank generierten Dokumenten 

• Hilfe für Anwender:innen bei einfachen Wordpress-Fragen 

• Verwaltung der Windows-10-Workstations über eine graphische Oberfläche 

• Gelegentliche Hilfe beim Ein- und Umbau von PC-Hardware 

 

Voraussetzungen:   

• Kenntnisse in Word und Excel 

• Kenntnisse in der Installation und Administration von Windows  

• Sicherer und sorgfälitiger Umgang mit den verwalteten Daten 

• Spaß an gelegentlichen handwerklichen Tätigkeiten 

• die Fähigkeit, technische Sachverhalte Laien zu erklären 

Wir wünschen uns:   

• Sorgfalt und Zuverlässigkeit 

• eigenständiges Arbeiten 

• proaktives Mitarbeiten an Abläufen in IT-Bereich 

• Kenntnisse in einer Programmier- oder Scriptsprache 

• Sensibilität in Fragen des Daten- und Persönlichkeitsschutzes 

 

Einschlägige Kenntnisse der Strukturen der Verfassten Studierendenschaft (VS) sind wünschenswert, 

aber nicht zwingend. Erwartet wird aber die Bereitschaft, sich aktiv in diese einzuarbeiten. 

Englischkenntnisse sind von Vorteil, aber nicht Bedingung. 

Die Arbeit erfolgt im Team mit anderen Beschäftigten und Ehrenamtlichen. 

 

Die Arbeit muss regelmäßig ein- bis 2-mal wöchentlich vor Ort erledigt werden, einiges kann von 

zuhause erledigt werden. Die Arbeitszeiten werden in Absprache mit der VS festgelegt. Arbeitsplatz 

ist das StuRa-Büro. Die Stelle ist unbefristet mit 6 Monaten Probezeit. 

Die Verfasste Studierendenschaft steht für Chancengleichheit und Diversität. Wir bitten qualifizierte 

Frauen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung 

vorranging berücksichtigt. 
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Deine Bewerbung richtest du bitte elektronisch mit den üblichen Unterlagen (jeweils kurzer 

Lebenslauf, kurzes Motivationsschreiben und Sprachnachweise) bis zum yy.YY. an folgende E-Mail: 

bewerbung@stura.uni-heidelberg.de    

Arbeitsbeginn ist voraussichtlich zum 15.06.2022. Die Bewerbungsgespräche finden Anfang Juni 

statt.     

 

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!   

 

Rückfragen: Warum nur Kenntnisse in Word und Excel, nicht Office Suite? Weil nur Word/Excel 

häufig gefragt, wird aber dennoch auf Office-Suite ergänzt 

Diskussion: Anderem Mitarbeiter vllt Tätigkeiten von 10h auf E6 anbieten? Ja, dann kann der Antrag 

heute nicht behandelt werden 

- Antrag wird in nächster Sitzung besprochen 

 

6.6 Zwei neue Eulen für Hybridsitzungen (1. Lesung) 

Antragsteller*in: 

EDV-Referat und Finanzreferat 

Haushaltsposten: 513.01 

Antragsvolumen: 1500 Euro  

Antragstext: 

Die VS schafft zwei weitere Video-Eulen an. Eine soll in der Sandgasse aufbewahrt werden, die zweite 
bei einer FS im Neuenheimer Feld. 

Begründung: 

Aktuell haben wir drei Video-Eulen: zwei im StuRa-Büro und eine in der Altstadt. Wir stoßen immer 
wieder an unsere Grenzen, weil mehr als drei Eulen gleichzeitig oder kurz hintereinander gebraucht 
werden - immer wieder bekommen Gruppen oder FSen keine Eule. Außerdem werden immer wieder 
Eulen ins Feld und zurück transportiert oder aus dem StuRa-Büro in die Altstadt, weil die Eule in der 
Altstadt schon im Einsatz ist. 

Gerade für einige Gruppen und Fachschaften, die sich im Feld treffen, wäre eine bei einer FS dort 
aufbewahrte Eule (solange wir dort keinen Raum haben) hilfreich, da sie nicht immer erst dorthin 
transportiert werden müsste - was auch immer die Gefahr birgt, dass es zu einer Beschädigung während 
hektischer Fahrten kommen könnte. 

Die Videoeulen haben sich als sehr leistungsstark erwiesen - die Qualität einer Konferenz mit Eule ist 
deutlich höher als das Zusammenschalten von mehreren Anwesenden mit den zugeschalteten. Das 
fördert den angenehmen Ablauf der Sitzung und trägt dazu bei, ergebnisorientiert arbeiten zu können. 

Da sich Videokonferenzen auch weiterhin halten werden, ist eine Anschaffung weiterer Eulen sinnvoll. 

(laut https://geizhals.de/kandao-meeting-pro-1000009458-a2502567.html kostet eine Eule derzeit ca. 
700 Euro, wir haben etwas Puffer für derzeit immer mögliche Preisschwankungen hinzuaddiert) 

PS: die Dinger heißen gar nicht mehr Eule 

Rückfragen: 

Diskussion: 

https://geizhals.de/kandao-meeting-pro-1000009458-a2502567.html
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Abstimmungsergebnis: 

 

6.7 Mitfinanzierung Theateraufführung (1. Lesung) 

 

Antragssteller*in: Vorsitz 

Antragsvolumen: 2000€ 

Haushaltsposten: 740.01 

Antragstext: Die Referatekonferenz beschließt, die zusammen mit dem Theater durchzuführende 

Aufführung mit bis zu 2000€ zu finanzieren. Das Theater hat uns gegen einen Umkostenbeitrag für einen 

Techniker und etwas Licht eine komplette Aufführung zur Verfügung gestellt. Das entspricht dem Stand 

der Diskussion des StuRas dazu, der sich maximale Aufmerksamkeit für das Thema gewünscht hatte. 

Die Absicht ist nicht, den Betrag auszuschöpfen. Er wird eher geringer ausfallen. Aber mit zwei Lesungen 

müssen wir ihn heute beginnen und setzen ihn lieber gleich „großzügig“ an. 

Diskussion: Antrag nacharbeiten 

Unglücklicher Verlauf aus der mündlichen Schilderung einfügen und insgesamt ausarbeiten 

Muss in Sonderrefkonf zur Abstimmung 

Abstimmungsergebnis:  

6.8 Diskussion zur Theaterflatrate-Umfrage 

Antragssteller*in: Vorsitz  

Die Refkonf diskutiert über: Umgang mit der Umfrage zur Theaterflatrate.  

Der StuRa hat am 2.11. (siehe hier TOP 9) beschlossen, eine Umfrage zur Studierendenflatrate für das 

Theater durchzuführen, um seine Willensbildung zu unterstützen. Dabei entschied er sich auch klar für 

Option 1– welche 80.000€ pro Semester kosten wird. Diese wird durch einen Semesterbeitrag von 2,50€ 

finanziert. Soll also ab heute folgende Entscheidungsfrage gestellt werden: 

„Bist Du für die Theaterflatrate? 

Du zahlst 2,50€ im Semester. Dafür darfst du dann Theatervorführungen ohne weitere Kosten besuchen. 

Du meldest dich spätestens fünf Tage vorher an (s. dazu unsere Homepage), solange noch Plätze frei 

sind.“ ? 

Rückfragen: 

Diskussion: mögliche weitere Fragen: wie findet ihr den Service? wo sollte man nachbessern? 

Fälschbar: Möglich, aber unwahrscheinlich 

Ist nur Entscheidungshilfe 

Technische Nachbesserung möglich, aber nicht von bisherigen Aktiven durchführbar. 
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Fragen zu Optionen: Möglich, einige Optionen sind weggefallen, ebenso soziologische Probleme an dem 

Ansatz (Evidenzbasierte Daten liegen bereits vor und sind aussagekräftiger, automatismus, billigste 

Option zu wählen, wir haben aussagekräftige Evidenzbasierte Daten) 

 

6.9 Alle aktuellen Finanzbeschlüsse 

Alle aktuellen Finanzbeschlüsse der RefKonf und der Referate dieses Jahres findet ihr unter 

https://www.stura.uni-heidelberg.de/beschluesse_diesesjahr.pdf 

 

7 Sonstiges 

Räume:  

• die Räume werden nun wieder intensiver genutzt, dadurch bleibt deutlich mehr liegen als während 
Corona. Bitte packt alle mit an, wenn Sachen nicht weggeräumt sind oder Mülleimer überlaufen. 

• am 20.05. um 13:00 gibt es eine Raumführung in der Sandgasse. Im StuRa-Büro in der Albert-
Ueberle-Str. gibt es dafür keine Führung um 13:00 (bei Bedarf aber später) 

• viele ehemalige Aktive haben ihre Schlüssel noch nicht zurückgegeben, so dass wir nur noch 
wenige zum Ausgeben haben. Alle, die noch Schlüssel abgeben müsssen, wurden jetzt einmal 
angeschrieben. Da nicht alle antworten werden, wäre es gut, wenn sich Leute bereit erklären, mit 
denen Kontakt aufzunehmen, die abgeben müssen, aber sich nicht melden. 

 
Wahlen: 

Die Wahlwerbung in einigen Föchern läuft schlecht. Es wäre schön, wenn Leute, die Zeit haben, 

einfach mal über die Websites und Social Media-Kanäle von Fachschaften schauen -- und FSen ggf. 

kontaktieren, wenn keine Werbung dort zu finden ist. Auch in den Instituten hängen nicht immer 

Plakate. Es gibt im StuRa-Büro ausgedruckte Plakate und man kann die Plakate auch von der Website 

runterladen für online-Werbung: 

• https://www.stura.uni-heidelberg.de/wahlen/material-fuer-wahlwerbung/ 

 
 
 
Ideensammlungen für Anschaffungen 
 
Im Finanzteam kam die Idee auf, Awareness-kits anzuschaffen, die von FSen oder Gruppen für 

Veranstaltungen ausgeliehen werden können, zum Beispiel für die Erstieinführungen im Wintersemester. 

Kennt jemand FSen oder Gruppen, die solche Kits haben und könnten mal in Erfahrung brinngen, was 

darin alles enthalten ist? 

 

PS; guckt hin und wieder ins Arbeits-Pad: https://pad.stura.uni-heidelberg.de/p/Arbeits-Pad und 

hinterlasst gerne eure Anregungen. 

 

AE beantragen 
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Liebe Referent*innen, beantragt eure AE. Die Formulare findet ihr hier:  

https://www.stura.uni-heidelberg.de/wp-
content/uploads/Finanzen/Formulare/Formular_AE_Referate.pdf  

 

Ende der Sitzung: 21:09 

Heidelberg der 17. Mai 2022 

Genehmigt am  

Gez Michèle Pfister und Peter Abelmann 


